

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour publication immédiate

4 mai 2015



*Congrès 2015*  
**L'AAJ accueille Emmanuelle Latraverse et Joël-Denis Bellavance**

Moncton, N.-B. – Emmanuelle Latraverse et Joël-Denis Bellavance seront les conférenciers du Congrès 2015 de l'Association acadienne des journalistes, le samedi 30 mai, à Moncton.

Chef de bureau de *La Presse* à Ottawa depuis 2003, Joël-Denis Bellavance exerce son métier sur la colline parlementaire depuis 1994. Fréquent commentateur de l'actualité politique à la télévision et à la radio, il a également travaillé pour *Le Droit*, *La Presse Canadienne*, *Le Soleil* et le *National Post*.

Emmanuelle Latraverse a travaillé à CPAC et TVA avant de rejoindre l'équipe d'ICI Radio-Canada en 2005. L'animatrice de l'émission *Les Coulisses du pouvoir* est la chef du bureau parlementaire de Radio-Canada à Ottawa depuis 2009. Son travail l'a déjà mené jusqu'en Afghanistan et en Haïti.

Les conférences d'Emmanuelle Latraverse et de Joël-Denis Bellavance seront précédées par l'assemblée générale annuelle de l'AAJ. L'horaire de la journée et le lieu de l'événement seront dévoilés sous peu. Les activités du Congrès 2015 sont réservées aux membres. Il sera possible de verser la cotisation annuelle le 30 mai.

- 30 -

Renseignements :  
Pascal Raiche-Nogue, président  
(506) 870-0432  
[acadie.journalistes@gmail.com](mailto:acadie.journalistes@gmail.com)  
[@aaaj\\_acadie  
\[aaj.acadie.org\]\(http://aaj.acadie.org\)](https://twitter.com/aaaj_acadie)